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Acta N.º 19 / 2014 
                                                      8 de Outubro de 2014 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, foi dispensada a leitura da mesma em virtude de ter sido 

enviadas fotocópias a todos os membros, com a devida antecedência.  

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 188, respeitante ao 

dia 7 de Outubro de 2014, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

240.497,67€ (quatrocentos e quarenta mil, quatrocentos e noventa e sete euros e 

sessenta e sete cêntimos); Operações de Tesouraria: 85.222,17€ (oitenta e cinco mil, 

duzentos e vinte e dois euros e dezassete cêntimos). 

------------------------SR. PAULO JORGE MACHADO MAR TINS -----------------------------------  

PEDIDO DE APOIO 

Foi presente carta do Sr. Paulo Jorge Machado Martins, datado de 19 de Setembro de 

2014, na qual solicita apoio para participar na 28ª Baja de Portalegre 500/2014. 

O Sr. Presidente propõe que, à semelhança do apoio que é concedido a outros pilotos 

do concelho, este piloto seja apoiado com um subsídio de 100,00 €, referente a 50% do 

valor da inscrição na referida prova. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

------------------------ADM. REG. DE SAÚDE DE LISBO A E VALE DO TEJO------------------- 

SERVIÇO DE TURNOS DAS FARMÁCIAS PARA O ANO DE 2013 

A Câmara tomou conhecimento de oficio da Administração Regional de Saúde de Lisboa 

e Vale do Tejo, Sub-Região de Santarém, datado de 1 de Outubro de 2014 em que 

solicita aprovação da proposta de escala de turno das farmácias do Concelho de Mação, 

que enviam em anexo. Por unanimidade deliberado aprovar as escalas de turnos 

apresentadas por esta Administração Regional de Saúde para o ano de 2015. 

---------------------------------------------AMARMA ÇÃO----------------------------------------------------- 

ENVIO DE PLANO DE ACTIVIDADES E ORÇAMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da AmarMação, Associação para o 

Desenvolvimento do Concelho de Mação, datado de 23 de Setembro de 2014, no qual 
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envia, para conhecimento, o Plano de Actividades e Orçamento 2014, assim como o 

Regulamento Interno da referida Associação, aprovados em Assembleia Geral da 

mesma, realizada em 21 de Setembro de 2014. 

O Sr. Presidente refere que com estes documentos apresentados, a AmarMação, 

Associação para o Desenvolvimento do Concelho de Mação, se encontra em situação 

legal e em condições para receber o subsídio já aprovado nesta Câmara Municipal. 

---------------------------------------------CPCJ – MAÇÃO--------------------------------------------- ------ 

DESIGNAÇÃO DE ELEMENTO 

Presente ofício da CPCJ – Comissão de Protecção de Crianças e Jovens de Mação, 

datado de 29 de Setembro de 2014, em que solicitam a designação de um representante 

do Município para integrar a comissão alargada desta entidade para o próximo mandato 

que terá o seu inicio em Outubro de 2014. 

A Câmara deliberou por unanimidade designar a Drª Rosário Wanhon para 

representante do município na Comissão de Protecção de Crianças e Jovens de Mação 

para o próximo mandato que vigorará de Outubro de 2014 a Outubro de 2016. 

----------------------------------------------AFLOMAÇÃO----------------------------------------------- ------

ENVIO DE DOCUMENTO - “AS ZONAS DE INTERVENÇÃO FLORE STAL (ZIF-AT) EM 

MAÇÃO” 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Aflomação, Associação Florestal do 

Concelho de Mação, datado de 30 de Setembro de 2014 no qual envia cópia do 

documento “ As Zonas de Intervenção Florestal (ZIF-AT) em Mação”, entregue no dia 30 

de Setembro de 2014 ao Sr. Secretário de Estado das Florestas e do Desenvolvimento 

Rural, em audiência que o mesmo teve com o Sr. Presidente e com o Sr. Vereador 

António Louro. 

O Sr. Vereador António Louro informou que esta audiência e entrega do referido 

documento se realizou na sequencia da visita do Sr. Secretário de Estado a Mação e do 

desafio lançado pela autarquia de proposta de um projecto piloto nesta área que possa 

ser estendido ao resto do território e que foi aceite pelo Sr. Secretário de Estado. 

O Sr. Presidente deixa o seu agradecimento à Aflomação pela colaboração prestada na 

elaboração do documento. 

--------------------------SRª D. SILVIA MARGARIDA D UARTE LOPES-----------------------------

PAGAMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES – TICKET SERVIÇOS 

Presente carta da Srª D. Sílvia Margarida Duarte Lopes, datado de 2 de Outubro de 

2014 na qual solicita autorização para efectuar pagamento das refeições escolares do 

seu filho com cheques infância da empresa Ticket Serviços. 
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O Sr. Presidente informou que os serviços de contabilidade informaram que esta forma 

de pagamento tem viabilidade sem nenhum prejuízo para a Câmara. 

Por unanimidade deliberado autorizar o solicitado. 

-------------------------------------ESTRADAS DE PORTUGAL, S.A. ----------------------------------

-ENVIO DE PROTOCOLO 

Presente ofício das Estradas de Portugal, S.A., datado de 5 de Outubro de 2014, no qual 

enviam proposta de Protocolo a celebrar entre as Estradas de Portugal, S.A. e o 

Município de Mação, relativo à jurisdição de várias estradas do concelho de Mação. A 

Câmara deliberou por unanimidade aprovar a referida proposta de protocolo. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

------------------------------------------------PROPOSTA-----------------------------------------------------

ABERTURA DE PROCEDIMENTO DE CONCURSO – ASSISTENTE O PERACIONAL 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“ Atendendo ao facto de um trabalhador com um lugar provido no Mapa de Pessoal na 

categoria de Assistente Operacional – Parque Desportivo – Nadador Salvador, ter 

apresentado a denúncia em 31/07/2014, da relação jurídica de Emprego Público com 

este Município, e tendo em consideração o disposto no nº 2 do artigo 64º da Lei do 

Orçamento de Estado, 83-C/2013 de 13/12, o recrutamento é imprescindível para 

assegurar as obrigações de prestação de serviço público legalmente estabelecidas, 

entendido este, como interesse colectivo, e tendo em conta a exigência da satisfação 

das necessidades colectivas (assegurar a segurança e vigilância dos utentes da piscina 

Municipal coberta). 

No âmbito de recrutamento para a constituição de relações jurídicas de emprego público 

por tempo indeterminado, inicia-se sempre de entre trabalhadores com relação jurídica 

de emprego público por tempo indeterminado previamente estabelecida, conforme o 

disposto no nº 3 do artigo 30º do anexo à Lei nº 35/2014 de 20 de Junho. 

Considerando os princípios da racionalização, e eficiência e economia de custos que 

devem presidir à actividade Municipal, sob proposta da Câmara Municipal, pode a 

Assembleia Municipal autorizar, o recrutamento de trabalhadores com vínculo de 

emprego público previamente estabelecido, nos termos do nº 4 a 6 do artigo 30º da 

citada Lei. 

Nos termos do nº 7 do artigo 62º da Lei do Orçamento de Estado, 83-C/2013 de 13/12, o 

Município cumpriu a percentagem da redução de trabalhadores. 

Não resulta em aumento de trabalhadores dado que é um preenchimento que já estava 

contemplado no Mapa de Pessoal do Município. 
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Nos termos do nº2 do artigo 64º da Lei do Orçamento de Estado, 83-C/2013 de 13/12, (o 

órgão deliberativo pode autorizar abertura do procedimento Concurso sob proposta do 

órgão executivo).” 

Por unanimidade, a Câmara deliberou aprovar a proposta apresentada e enviar a 

mesma à Assembleia Municipal para discussão e votação. 

Mais deliberou aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

-------------------------------BENEFICIAÇÃO HABITAÇ ÕES DEGRADADAS--------------------- 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA AO ABRIGO DO REGULAMENT O PARA A 

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 

No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foram presentes na reunião seis 

informações da Comissão de Inventariação e Acompanhamento Municipal que ficam 

anexas aos documentos da presente reunião, sobre conclusão dos processos nº1, nº10, 

nº14, nº18, nº20 e nº23 e proposta de atribuição dos respectivos apoios, conforme o 

estipulado no Regulamento referido. Esta proposta foi aprovada por maioria, com os 

votos contra dos Srs Vereadores do Partido Socialista, sendo os seguintes os 

requerentes e respectivos apoios: 

- Maria Helena Gil da Cunha, Proc. Nº1- 1.000,00€ (mil euros) 

- Rui Manuel Faustino Bento, Proc. Nº10 – 600,00€ (seiscentos euros) 

- Maria do Pranto Marques Mateus Masquireu, Proc. Nº14 – 1.000,00 (mil euros) 

- Henrique de Oliveira, Proc nº18 – 1.000,00€ (mil euros) 

- Maria das Neves Silva, Proc. Nº20 – 1.000,00€ (mil euros) 

- Vitor Manuel Matias, Proc. Nº23 – 979,75€ (novecentos e setente e nove euros e 

setenta e cinco cêntimos) 

---------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI --------------------------------------- 

REQUERENTE: ARMANDO DA SILVA ANTUNES 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Augusto 

Armando da Silva Antunes, registado na secretaria sob o nº 320 em 29 de Setembro de 

2014, em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas 

Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do 

qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 370 da secção AH e o 

nº117 da secção AG, ambos da Freguesia de Amêndoa, a Câmara deliberou por 

unanimidade, informar o requerente que não se veem inconvenientes na realização do 

acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de 
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compropriedade ou a ampliação do número de compartes dos prédios rústicos com os 

artigos nº 370 da secção AH e o nº117 da secção AG, ambos da Freguesia de 

Amêndoa. 

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: MARIA AIDA JESUS APARÍCIO MESQUITA CARV ALHO 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Maria Aida Jesus Aparício Mesquita Carvalho, registado na secretaria 

sob o nº 307 em 18 de Setembro de 2014, deliberou por unanimidade certificar que o 

prédio rústico com o artigo nº 190, secção AB, Freguesia de Amêndoa, Concelho de 

Mação é atravessada por um caminho público de terra batida, separando 

autonomamente as parcelas 5 e 6 das restantes parcelas do supra referenciado artigo. 

-----------------------REQUERIMENTO - ANEXAÇÃO DE P RÉDIOS URBANOS---------------- 

REQUERENTE: LUIS MENDES LOURO 

Presente requerimento de Luis Mendes Louro, registado na secretaria sob o nº 322  em 

29 de Setembro de 2014 em que requer parecer da Câmara Municipal sobre 

desanexação de uma parcela com a área de 209,00 m2 do prédio urbano com o artigo 

3305-P para aumentar o logradouro do prédio urbano contíguo com o artigo 3304-P, da 

freguesia de Envendos 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que a Câmara não vê qualquer inconveniente na possibilidade da 

operação pretendida uma vez que a mesma não dará origem a novos prédios, mas 

apenas se destina a reectificar as áreas existentes, a operação prevista não se 

enquadra na figura de destaque prevista no RJUE, devendo ser sujeita a comunicação 

prévia. 

--------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------- 

ALTERAÇÃO DE PROJECTO APROVADO 

REQUERENTE: DISTRITYRES – UNIPESSOAL, LDA 

Presente requerimento de Distrityres – Unipessoal, Lda., registado na secretaria sob o nº 

318, em 26 de Setembro de 2014, em que pretende proceder a alterações ao projecto 

aprovado para construção de uma edificação destinada a armazenamento de pneus 

para revenda, consistindo na ampliação da edificação, de que resultam o aumento da 

área de implantação de 1840,68 m2 para 2450,68 m2, e de construção de 1796,05 m2, 

para 2406,05 m2, num conjunto de lotes com a área total de 6456,00 m2, e o aumento 

do muro de vedação com a altura de 1,50 m para 1,75,00 m e o comprimento total de 
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272,81 m para 299,30 m a confinar com a via pública, incluindo três portões. Por 

unanimidade deliberado aprovar o projecto de alterações apresentado. 

 --------------------------------DESTAQUE DE PARCEL A------------------------------------------------ 

REQUERENTE: MARIA CECILIA DELGADO CARDOSO MATIAS E JOSÉ 

FRANCISCO S. MATIAS 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Maria 

Cecília Delgado Cardoso Matias e José Francisco S. Matias, registado na secretaria sob 

o número 5523 em 22 de Setembro de 2014, em que pretende informação sobre a 

possibilidade de apenas parte da parcela resultante de operação de destaque ser 

considerada passível de construção, tendo em conta a existência de sobreiros nessa 

parcela, a Câmara deliberou por unanimidade informar que a existência e manutenção 

obrigatória do povoado de sobreiros na parcela resultante de operação de destaque 

poderá inviabilizar a possibilidade de edificar a totalidade da área de construção bruta 

permitida pelo índice, sem prejuízo de esta poder ser concentrada em local que não 

tenha plantação de sobreiros, nomeadamente junto à via pública, mas não compete ao 

Município classificar os terrenos como urbanos, rústicos ou mistos para efeitos fiscais. 

------------------------------VIABILIDADE DE CONSTR UÇÃO----------------------------------------- 

REQUERENTE: PEDRO MIGUEL SANCHES ALVES PEREIRA 

Presente requerimento de Pedro Miguel Sanches Alves Pereira, registado na secretaria 

sob o nº 305 em 17 de Setembro de 2014 em que requer informação prévia sobre a 

viabilidade de construção de uma estufa num terreno com a área de 22961 m2, onde 

existem outras edificações. Face à informação dos Serviços Técnicos a Câmara 

deliberou por unanimidade informar o requerente que é viável a construção de uma 

edificação destinada a estufa, com uma área de construção total máxima de 11480 m2, 

correspondente ao somatório de todos os pisos de todas as construções existentes e a 

construir, excluindo apenas caves destinadas a estacionamento, considerando a área de 

22961 m2 do terreno. 

------------------------------------- OBRAS PARTICU LARES -------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, o seguinte processo: 

- Associação Recreativa, Cultural e Desportiva Os Amigos da Estação de Ortiga, 

Estação de Ortiga 

------------------------------------- OBRAS PARTICU LARES -------------------------------------------- 
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Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade notificar o requerente para suprir 

no prazo de 90 dias as omissões/deficiências constantes do parecer dos Serviços 

Técnicos, o seguinte processo: 

- Acácio Anunciação Felício, Chão de Lopes 

------------------------------------SR. PRESIDENTE DA CÂMARA-------------------------------------- 

INFORMAÇÃO JURÍDICA Nº 131/2014 – REGULAMENTO DE UT ILIZAÇÃO DE 

VIATURAS E MÁQUINAS MUNICIPAIS – TRANSPORTE DE PASS AGEIROS  

O Sr. Presidente deu conhecimento de Informação do Gabinete Jurídico nº 131/2014 

referente ao Regulamento de Utilização de Viaturas e Máquinas Municipais – Transporte 

de Passageiros – Funcionários Habilitados e Posicionados no Grupo Profissional de 

Assistentes Operacionais (Antiga Carreira de Motoristas), que fica anexa aos 

documentos da reunião. Mais informou que, de acordo com a referida informação e no 

âmbito do mencionado Regulamento Municipal, a assunção de encargos com o 

motorista por parte de instituições legalmente existentes (para as quais tenha sido 

autorizado o transporte de passageiros em veículos municipais) deve ser simultânea 

com a assunção das despesas com a viatura, devendo a sua liquidação ser efectuada 

ao mesmo tempo, nos serviços da Câmara Municipal de Mação. 

Informou ainda que já deu conhecimento aos serviços para que procedam de acordo 

com a informação referida, tendo sido também dado conhecimento da mesma aos 

motoristas da Câmara. 

GRUPO CULTURAL “OS MAÇAENSES” – COMPLEMENTO DE SUBS ÍDIO 

O Sr. Presidente informou ter sido contactado por representante da Direcção do Grupo 

Cultural “Os Maçaenses” que lhe comunicou ter o referido Grupo despendido uma verba 

muito superior aos 500,00€ do subsídio atribuído, com as Marchas de Mação e solicitou 

um complemento do referido subsídio. Assim, o Sr. Presidente propõe um complemento 

de 250,00€ a atribuir ao Grupo Cultural “Os Maçaenses” para apoio nas despesas da 

referida actividade. Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

CENFIC – CURSO DE CONDUTOR-MANOBRADOR 

O Sr. Presidente informou que terá inicio na próxima semana um Curso de Formação de 

Condutor Manobrador ministrado pelo CENFIC. 

HOMENAGEM AOS COMBATENTES DA GRANDE GUERRA 

O Sr. Presidente informou que irá realizar-se no próximo dia 18 de Outubro de 2014, 

pelas 15:30 horas uma cerimónia de homenagem aos Combatentes da 1ª Grande 

Guerra Mundial, que decorrerá no Largo dos Combatentes. Mais informa que este 
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evento será realizado no âmbito de uma homenagem nacional por ocasião dos cem 

anos da 1ª Grande Guerra e que será realizada em todos os concelhos que tenham 

monumentos evocativos daquela Guerra. Deixa o convite a todos os presentes para 

participarem na referida cerimónia. 

DISTRITYRES – APOIO ARRANJOS EXTERIORES 

O Sr. Presidente informou que o trabalho de arranjos exteriores da empresa Distrityres, 

Unipessoal, na Zona Industrial das Lamas de Mação será feito por uma empresa e não 

pelos serviços da Câmara pelo que o valor ajustado será cedido ao empresário 

conforme a disponibilidade financeira da Câmara. 

Propõe que a intervenção necessária seja orçamentada pelos serviços e em próxima 

reunião seja deliberado o valor exato do apoio a conceder à empresa Distrityres, 

Unipessoal, para os arranjos exteriores das instalações desta empresa na Zona 

Industrial das Lamas em Mação. A proposta foi aprovada por unanimidade. 

TORNEIO DE FUTEBOL “IGOR MARQUES” 

O Sr. Presidente informou que, no próximo dia 12 de Outubro de 2014 irá realizar-se um 

Torneio de Futebol, organizado pelos “Magalhães” que contará com a equipa de 

Veteranos da ADM, com a equipa de seniores de Envendos e com a equipa de seniores 

de Ortiga e se denominará “Torneio Igor Marques” em homenagem ao mesmo, pela 

passagem do primeiro ano do seu falecimento. Considera que a Câmara se deve 

associar a esta iniciativa oferecendo um lanche às equipas participantes no final do 

Torneio. Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

SUBSÍDIOS LIGA REGIONAL DE MELHORAMENTOS DE ORTIGA E CENTRO 

SOCIAL,CULTURAL E DESPORTIVO DE ENVENDOS 

O Sr. Presidente propôs a celebração de Acordo de Colaboração com as associações 

que participam no Campeonato de Futebol do Inatel, Liga Regional de Melhoramentos 

de Ortiga e Centro Social, Cultural e Desportivo de Envendos, no valor de 2.254,69 €, 

igual ao do ano passado, para a publicidade “ Mação Verde Horizonte”, inscrita nos 

equipamentos dos atletas destas associações. 

APOIO A EMPRESA PROJECÇÃO TRÊS – APARTAMENTOS TURÍS TICOS 

O Sr. Presidente referiu que em reunião anterior foi deliberado o apoio a conceder à 

empresa Projecção Três – Apartamentos Turísticos, para os arranjos exteriores do Hotel 

Rural de Rosmaninhal que estará finalizado até final do ano de 2014, verificou-se em 

conversa com o empresário e com os serviços técnicos que não tinha sido considerado 

no referido apoio a mão-de-obra e o assentamento dos materiais pelo que o orçamento 
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total do apoio será de 2.970,00 € e não de 1.530,00€. Esta alteração foi aprovada por 

unanimidade. 

TRANSPORTES ESCOLARES 

O Sr. Presidente informou que apesar de ter sido dada resposta ao ofício da Câmara 

pelo operador responsável por cinco lotes dos transportes escolares do concelho de 

Mação, a mesma não foi completamente esclarecedora das questões apresentadas e 

para além disso têm-se verificado mais alguns problemas em vários circuitos, em que 

não estão a ser cumpridos os cadernos de encargos contratualizados, reportados à 

Câmara Por vários pais das crianças transportadas e também pelas funcionárias da 

Câmara que acompanham as mesmas. Lamenta que esta situação se verifique mas 

considera necessário que a Câmara tome uma posição devido à responsabilidade que a 

mesma tem neste serviço. Propõe que o referido operador seja notificado da posição da 

Câmara para, num prazo de cinco dias informar a Câmara se está ou não na disposição 

de cumprir o quês está expresso em caderno de encargos e contratualizado sob pena da 

Câmara se ver obrigada a rescindir os contratos dos circuitos que não estiverem a ser 

executados em conformidade com o acordado. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que seria positivo ouvir o referido operador pelo que 

propõe que seja realizada uma reunião com o responsável da empresa para se tentar 

perceber o que se está a passar e qual a razão para os incumprimentos que se 

verificam. Se a conversa não tiver um resultado positivo e as situações não forem 

corrigidas, então sim, o operador deve ser notificado e colocar-se a possibilidade da 

rescisão dos contratos. 

O Sr. Vereador António Louro intervém para referir que deve ser dado conhecimento por 

escrito das situações que estão em incumprimento mas concorda que se realize uma 

reunião com o operador para o questionar sobre as referidas situações, de forma a que 

seja possível resolver as mesmas da melhor forma e que se resolva esta situação que 

não está a ser positiva para ninguém. 

O Sr. Presidente refere que não tem nada a opor a esta proposta pelo que foi deliberado 

por unanimidade oficiar o referido operador sobre todas as situações que estão em 

incumprimento e convocar o mesmo para uma reunião onde sejam devidamente 

esclarecidas todas as questões e se encontre solução para o problema. 

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E CULTURAL DE CHÃO DE CODES 

O Sr. Presidente informou que foi solicitado pela Associação Desportiva e Cultural de 

Chão de Codes a disponibilização de uma carrinha, a ser conduzida por um funcionário 
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da Câmara que já se disponibilizou para o efeito, para acompanhar um Passeio de BTT 

que a referida associação vai levar a efeito no próximo dia 11 de Outubro. 

A Câmara deliberou por unanimidade disponibilizar a viatura solicitada. 

ASSOCIAÇÃO RECREATIVA, CULTURAL E DESPORTIVA “OS AM IGOS DA 

ESTAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que foi solicitada pela Associação Recreativa, Cultural e 

Desportiva “Os Amigos da Estação” a cedência de um palco, cuja montagem e 

desmontagem ficará da responsabilidade da referida associação, para um baile que vão 

realizar em Ortiga no dia 11 de Outubro de 2014. 

A Câmara deliberou por unanimidade disponibilizar o palco, conforme solicitado. 

PLANO ESTRATÉGICO PARA O CONCELHO DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que se iniciaram hoje as reuniões no âmbito da elaboração do 

Plano Estratégico para o Concelho de Mação. Mais informou que o dia de hoje foi 

dedicado à parte social que contou com a participação de representantes de várias 

IPSS’s do concelho, o Director do Centro de Saúde, o Director do Agrupamento de 

Escolas e representantes do Serviço Social da Câmara. Informou ainda que, da parte da 

tarde foram ouvidas algumas pessoas de Mação, de diversas áreas de intervenção que 

deram também as suas opiniões. No próximo dia 13 haverá novas reuniões, desta vez 

dedicadas aos empresários do nosso concelho. 

-----------------------------------VEREADOR VASCO MARQUES------------------------------------- 

EDITAIS – CASAS EM RUÍNAS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que os Editais referentes às casas em ruínas 

foram colocados em todas as sedes de freguesia para conhecimento da população. Mais 

informa que apesar de haver conhecimento de alguns casos identificados, nada foi ainda 

feito pois considerou-se importante dar algum prazo de tempo após a publicação dos 

editais. Informou ainda que está a ser elaborada uma informação jurídica sobre um 

casos sinalizados, em Penhascoso, que trará em próxima reunião. 

VISTORIA A CASA CONTÍGUA A EDIFICIO EM RUÍNAS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que vai ser feita uma vistoria pelos serviços 

técnicos às habitações contíguas à casa que foi demolida junto ao supermercado 

Docemel. Mais informou que, no futuro e em futuras intervenções semelhantes será feita 

uma vistoria às habitações contíguas para que tudo fique registado e não venha a haver 

problemas. 

PROVA DE BTT – ROTA DO PRESUNTO 
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O Sr. Vereador Vasco Marques informou que a prova de BTT – Rota do Presunto 

decorreu de forma positiva tendo-se verificado uma participação aceitável no que 

concerne ao numero de participantes na mesma. 

DIA DA FAMÍLIA 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que se realizou em Ortiga a comemoração do 

Dia da Família, organizado pela Associação de Pais que juntou mais de uma centena de 

pessoas na Praia Fluvial de Ortiga, com diversas actividades e que correu da melhor 

forma. 

-------------------------------------VEREADOR ANTÓNIO LOURO-------------------------------------- 

SERVIÇO DE PROTECÇÃO CIVIL – AGRADECIMENTO 

O Sr. Vereador António Louro deixou um voto de agradecimento ao Serviço de 

Protecção Civil Municipal pois, fruto do trabalho que se tem vindo a desenvolver nos 

últimos anos e do cuidado e conhecimento que já existe, apesar das chuvas intensas 

que se têm vindo a fazer sentir nos últimos tempos, conseguiu-se ultrapassar isso sem 

que se tenham registado danos graves no nosso concelho. 

-------------------------------ALTERAÇÃO DE DATA DE  REUNIÃO---------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade que a reunião pública a realizar no dia 22 de 

Outubro de 2014 seja realizada no dia 27 de Outubro de 2014, pelas 15:30 horas. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu, Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


